

## Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista de José Luis Preciado, Flor Castillo y Juan Pablo Galicia

Radio Fórmula Yucatán.- "Vengo a informarle a mi partido, a las organizaciones sociales, al PRI y al PRD de Yucatán, que he decidido aspirar a ser el coordinador del Frente Amplio por México. Todos nosotros nos vemos como un gran equipo y hemos puesto a México por delante. No habrá ninguna fisura, ningún pleito, como el que está entre Ebrard y Sheinbaum o como los reclamos que estamos viendo de Monreal. Vamos a hacer algo totalmente diferente. Vamos a hacer foros, pero no para atacarnos de manera personal sino de intercambio de ideas, lo cual es extraordinario porque la opinión pública va a poder ver y escuchar ideas".

https://drive.google.com/file/d/10e2ZGglvIHnWj hfqC5LqGjNyesnLtj5/view